

SAINT-SIXTE Championnat de France de débardage : ils aménagent les abords de la salle des fêtes

Mardi, 9 heures tapantes, deux classes de bac pro du lycée forestier de Noirétable débarquent à la salle des fêtes pour un spectacle inédit. Jeunes et professeurs déchargent le matériel : tondeuses, débroussaileuses, souffleurs, tronçonneuses, râtaeux, pioches...

■ Vingt-six concurrents et de nombreux visiteurs attendus

Après un court débriefing, Valérie Thollet et Christian Fontrobert créent les équipes qui vont aménager les espaces et remettre en état le site. Il faut que tout soit parfait pour les vingt-six concurrents du championnat de France de débardage des 25 et 26 mai et pour les nombreux visiteurs attendus. Un travail très valorisant pour ces élèves qui vont enrichir leur CV d'une expérience unique.

■ Respecter les aménagements communaux



■ Le championnat de France de débardage, « c'est du sérieux, on va s'appliquer ». Photo Chantal Drian

Les abords de la salle des fêtes auront une allure de ruche bourdonnante pendant 10 jours, mais une ruche où chacun a sa place : ordre, efficacité mais aussi fierté et application, tout cela sous l'œil vigilant de Bertrand, l'employé communal qui supervise les travaux afin que tout soit fait dans le respect des aménagements communaux.

Sixtoises, Sixtois, si vous passez par là, ne soyez pas surpris par cette agitation inédite. ■



■ Marine, en bac pro aménagement des espaces naturels : « Je vais pouvoir en parler sur mon CV. » Photo Chantal Drian